

# Kinder sind großes Kapital für die Zukunft

## Jahreshauptversammlung des Turnvereins Osterhofen – 26 Vereinsmitglieder geehrt

Osterhofen. Mit gegenwärtig 1018 Mitgliedern zählt der Turnverein Osterhofen zu den mitgliederstärksten Vereinen der Herzogstadt. Am Samstag fand im Café „Siebenhandl“ die Jahreshauptversammlung statt. Eine Reihe von Sportlern wurde für ihre Verdienste und Treue zum Verein geehrt.

TV-Vorsitzender Richard Majunke begrüßte die Mitglieder und eröffnete die Versammlung. In einer Schweigeminute gedachten die Anwesenden dem zu Beginn des Jahres verstorbenen Mitglied Dieter Zdralek. Anschließend folgte Richard Majunkes Tätigkeitsbericht. Der erste Vorsitzende koordiniert die 17 Abteilungen des Vereins und agiert als Ansprechpartner für Kommune, Behörden und Verbände. In umfangreicher Weise beteiligt sich der Turnverein am städtischen Leben. So legten die Kinder bei „Kunst und Kultur“ einen sehr guten Auftritt hin. Die Orientierungsläufer beteiligten sich an der Aktion Ferienspaß. Die Turnshow war ein großer Erfolg. Der Turnverband lobte die hervorragende Organisation der Aktionsbörse Breitensport. Am diesjährigen Bürgerfest beteiligte sich der Verein mit dem Verkauf alkoholfreier Getränke. An der Fronleichnamspzession nehmen die Sportler mit einer Fahnenabordnung teil. Geplant ist eine Teilnahme am Landessportfest in Landshut. Die Sportzeichenabnahme stieß auf großes Echo in den Abteilungen.



Vorsitzender Richard Majunke (l.), seine Stellvertreter Bettina Wiese (2. v. l.) und Georg Reischl (5. v. r.) gratulieren den für ihr ehrenamtliches Engagement geehrten Abteilungs- und Übungsleitern. (Fotos: M. Kufner)

Die beiden Kassenprüfer Elisabeth Marsmann und Johann Kröll stellten den beiden Schatzmeistern Irene Ecker und Manfred Dobler ein sehr gutes Zeugnis aus. Dobler verwaltet die Mitglieder. Hatte der Verein vor 50 Jahren noch 140 Mitglieder, so erreicht deren Zahl gegenwärtig mit 1018 einen nie zuvor dagewesenen Höchststand. Beeindruckend ist die Altersstruktur des Vereins. 336 Kinder und 82 Jugendliche sind das Ergebnis erfolgreicher Nachwuchsarbeit. 22 Übungsleiter trugen mit 1440 geleisteten Stunden dazu bei.

„Kinder und Jugendliche sind das

große Kapital des Vereins, der in eine gesicherte Zukunft blickt“, lobte stellvertretender Bürgermeister Thomas Etschmann die Arbeit des 1890 gegründeten Traditionsvereins und dankte den Abteilungs-, und Übungsleitern sowie allen Aktiven für ihr ehrenamtliches Engagement. Zur Freude Etschmanns wird die sanierte Hallenbadturnhalle gut von den Sportlern angenommen. „Alle profitieren von der großen Umbaumaßnahme“, sagte er. Etschmann nahm die Entlastung der Schatzmeister und des Vorstandes vor. Stellvertretender Vorsitzender Georg Reischl stellte anschließend drei Änderungen der Satzung vor, denen die Mitglieder einmütig zustimmten.

Leben erhalten haben“. Heiko Müller und Daniel Hühne bekamen die Ehrennadel in Silber der Bayerischen Sportjugend. Regina Eisold und Irene Kiermayer wurden mit der Verdienstnadel in Bronze mit Kranz und Urkunde des Bayerischen Landessportverbandes (BLSV) ausgezeichnet. Thomas Thaller, Gerhard Pfeiffer und Waltraud Söldner empfingen die Verdienstnadel in Silber. Christiane Gessl, Elisabeth Marsmann und Birgit Willnecker erhielten die Nadel in Silber mit Gold. Albert Umminger wurde mit der Verdienstnadel in Gold mit Kranz geehrt.

Eine Reihe von Mitgliedern wurde für ihre Jahrzehnte währende Mitgliedschaft mit Ehrenzeichen des BLSV geehrt. Elisabeth Ernstberger, Sabine Götz, Annemarie Högn, Evelin Niedermeyer und Gisela Streibl erhielten für 25 Jahre das silberne Ehrenzeichen. Silber ging auch an Hans Stadler für 30 Jahre im TV Osterhofen. Ehrenbürger Hans Schön, Lothar Schönfeld, Hubert Steinleitner und Tom Wagner empfingen die Auszeichnung in Silber mit Gold für 35 Jahre. Maria Felixberger, Elfriede Schiefl, Elisabeth Schnell und Bettina Wiese bekamen das Ehrenzeichen Silber mit Gold für ihre 40-jährige Mitgliedschaft. Das Goldene Ehrenzeichen ging an Hannelore Polifke für 50 Jahre im TV Osterhofen.

Die Berichte der einzelnen Abteilungen folgen in einer unserer nächsten Ausgaben.



Für ihre jahrzehntelange Mitgliedschaft erhielten einige Mitglieder Auszeichnungen. Hannelore Polifke erhielt für 50 Mitgliedsjahre zusätzlich einen Blumenstrauß. Die Vorstandsmitglieder gratulierten.

### Ehrungen

Ein weiterer Tagesordnungspunkt auf der Jahreshauptversammlung war die Ehrung verdienter Mitglieder. „Die Ehre ist ein Diamant, den die Tugend an ihrem Finger trägt“. Mit diesen Worten Voltaires begann TV-Vorsitzender Richard Majunke seine Lobrede anlässlich der Ehrung 26 langjähriger und verdienstvoller Vereinsmitglieder.

Den geehrten Übungs- und Abteilungsleitern dankte Majunke für ihre „aufopferungsvolle Arbeit, mit der sie den Verein am